



Un poeta provinciano

Señor Director:

Carlos René Correa ha sido un constante trabajador de las letras. Hace exactamente tres décadas fue cofundador del Grupo "Fuego" de la poesía, entidad que ha dirigido desde hace una punta de años con una tenacidad única y un entusiasmo contagioso y en la cual no se exige de sus miembros ni cuotas, ni firmas ni reglamento. Cada sábado segundo de mes —exceptuando el tiempo estival— sus componentes se reúnen en un ágape fraternal para alternar, cambiar ideas sobre arte y letras y festejar la aparición de un nuevo libro.

Ultimamente, Correa ha editado por tercera vez su volumen "Significación de las cosas", aparecido allá por 1990; para nosotros, su texto constituye la mejor producción de este autor. Conocido es su intenso amor por su territorio; la geografía lugareña lo absorbe, lo embauca, lo trastorna; su niñez la tiene patente en su mente y en consonancia con esos recuerdos desarrolla las prosas líricas de estos capítulos. Con una delicadeza única canta a los pájaros, los árboles, los campos, el silencio mortecino de los campos, el matiz del otoño, los arreboles de la tarde. Los hombres del

Un poeta provinciano [artículo] Alberto Arraño.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arraño Acevedo, Alberto, 1914-1998

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un poeta provinciano [artículo] Alberto Arraño.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile